EL DIA

Se excusa la Policía argentina por la golpiza a un reportero

BUENOS AIRES, 24 de cotubre (AP).—El jefe de la policía federal, general Juan
Sassiaín, presentó hoy sus
"más formales excusas" al
diario La Prensa de esta capital y a su reportero gráfico
Sergio Vijande, luego de que
éste fue agredido y lesionado
por fuerzas policiales en una
concentración estudiantil realizada el jueves.

La intervención de la policía y las lesiones que sufrió Vijande causaron una ola de críticas de medios periodísticos y estudiantiles

El incidente ocurrió cuando unos 200 estudiantes se habían congregado frente al Ministerio de Cultura y Educación para entregar una nota en que criticaban aspectos que hacen a la enseñanza universitaria.

La policia quiso impedir la concentración y detuvo a algunos estudiantes, que posteriorimente francia Resentacy America Composito de la concentración de la concentrac

Acariel Designate, fos policias les velaron, los relios de película y a Vijando, que se negó a entregar el suyo, lo golpearon rudamente.

El fotógrafo fue internado con politraumatismos.

La Prensa, en una nota publicada hoy, elogia el informe oficial de que serán investigados y castigados los culpables rero recuerda que desde junio no se aclaró la golpiza que sufrió su columnista Manfred Schonfeld, agredido por

un desconocido con una manopla de hierro

CENSURAN ATENTADO

El obispo de Neuquén y otros 15 sacerdotes censuraron un atentado con gas lacrimógeno para impedir una
misa que, entre otros motivos, había sido organizada para pedir "por la vigencia de
los derechos humanos en
nuestra patria".

El episodio ocurrió el domingo pasado, cuando en este país se celebró el Día de la Madre. Unas 150 personas se labían congregado en torno al numento a la madre para marchar luego a la catedral donde se iba a realizar un oficio religioso.

"Nos parece sumamente sugestivo el hecho de que estando presente en el lugar personal de varias instituciones
de seguridad —tanto uniformada como de civil— en ningún momento se haya interesado por I a s consecuencias
del repudiable hecho, por demás notorio a cualquier transeunte".

Agregan que "ne queremos expresar solamente nuestro repudio al irreparable hecho que denunciamos. Con serenidad de pastores y firmeza de hombres, queremos también hacer un sincero liamado a quienes ordenaron y ejecuțaron esta repudiable acción, a que reflexionen sobre este mai ocasionado a nuestro pueblo".

UNOIMASIUNO

Repudian clérigos argentinos el atentado a la Catedral de Neuquén

BUENOS AIRES, 24 de octubre (AP, AFP y DPA).— El obispo de la provincia sureña de Neuquén, monseñor Jaime de Nevares, y otros 15 sacerdotes, repudiaron hoy un atentado con gases lacrimógenos, contra la catedral del lugar, para impedir una misa donde se iba a "rogar por la vigencia de los derechos humanos en el país". A su vez, el vicepresidente del Partido Justicialista (peronista), Deolindo Bittel, sostuvo "la perentoria necesidad de acortar los plazos para restablecer el estado de derecho en Argentina", mientras la Confederación General del Trabajo (CGT), denunció las últimas medidas del gobierno "para coartar y limitar la libertad de expresión".

Mediante un comunicado, el obispo y los sacerdotes de Neuquén, "con serenidad de pastores y firmeza de hombres", hicieron un llamado a los que "ordenaron y ejecutaron esta repudiable acción a que reflexionen sobre el mal que están causando al pueblo argentino". "Ya han hecho mucho mal con acciones parecidas a éstas, dicen los religiosos, y el hecho que repudiamos es el signo más claro de que quienes ordenan y ejecutan estas acciones se han convertido en enemigos de Dios y de la Iglesia, porque han optado por el atropello a los derechos inviolables del hombre".

La acción referida sucedió el domingo pasado, cuando gases lacrimógenos en polvo fueron colocados en la iglesia, creando problemas graves a los asistentes a la misa, especialmente a los niños", pese a lo cual los fieles permanecieron hasta el final de la misa".

Bittel reclamó la necesidad de acortar los plazos para un proceso electoral "que deberá realizarse no más allá de 1984".

Tras prolongadas deliberaciones el peronismo acordó aceptar la invitación al diálogo con el gobierno militar, que posiblemente se realizará en los primeros dias de noviembre.